

## MEDIENMITTEILUNG

### **Ramon Gmür ist das Solothurner Neujahrsbaby 2023**

Solothurn, 2. Januar 2023 – **Als erstes Baby im neuen Jahr erblickte der kleine Ramon in den Solothurner Spitälern das Licht der Welt. In den Geburtenabteilungen des Bürgerspitals Solothurn und des Kantonsspitals Olten wurden 2022 insgesamt 1'536 Babys geboren.**

Ramon Gmür kam am Neujahrmorgen um 5.45 Uhr im Kantonsspital Olten zur Welt und ist somit das erste Baby des Jahres 2023, welches in den Solothurner Spitälern das Licht der Welt erblickt hat. Mutter und Kind sind wohlauf.

Das erste Kind vom neuen Jahr, welches im Bürgerspital zur Welt gekommen ist, heisst Shathvik Prasanth.

Insgesamt zählten die Solothurner Spitäler 2022 1'536 Kinder in ihren beiden Geburtsabteilungen. Im Vorjahr waren es 1'665 Geburten. Die Geburtenzahlen 2022 sind im Vergleich zum Vorjahr gesunken, was die landesweite Situation widerspiegelt.

#### **Weitere Informationen**

*Gian Trionfini, Mediensprecher soH, Tel. 032 627 35 65*

*Foto zur freien Verfügung*